



\*めざすこども像\*

- ☆ 思いやりのある子
- ☆ 自分の思いや考えを表現できる子
- ☆ 意欲的に遊び、楽しむ子



6月の予定

※コロナウイルス感染症の状況により、変更することがあります。ご了承ください。

- 1日(水) さくらんぼひろば (未就園児の親子対象 ホールで遊ぼう!)
- 2日(木) 避難訓練 (綾部消防署と一緒にいきます)
- 4日(土) (ぶどう)親子遠足
- 6日(月) 園庭開放 (未就園児の親子対象 園庭で遊ぼう!)
- 教育・保育実習生 4名 来園
- 7日(火) (幼児クラス)歯科検診  
(めろん)クラス懇談会
- 8日(水) さくらんぼひろば (未就園児の親子)
- 9日(木) (ぶどう)クラス懇談会
- 10日(金) (みかん)クラス懇談会
- 13日(月) 園庭開放 (未就園児の親子)
- 14日(火) 人形劇 観劇
- 15日(水) さくらんぼひろば
- 八田中体験学習 (中学2年生が職業体験に2名来られます) ~17日
- 17日(金) (ぶどう)園巡回 (サポート事業その後の巡回です)
- 20日(月) 園庭開放 (未就園児の親子)
- 22日(水) さくらんぼひろば (未就園児の親子) みんなで入れば怖くない!
- 24日(木) 6月生まれ誕生会
- 27日(月) 園庭開放 (未就園児の親子)
- 28日(火) まごころ弁当
- 29日(水) さくらんぼひろば (未就園児の親子)

5月、田んぼの中へGO!



4、11、18、25日(土) 希望保育 (申込みノートは玄関にあります。水曜日までに!)

☆☆7月の予定☆☆

- 7月1日(金) (めろん・ぶどう) 午睡開始
- 2日(土) (幼児クラス) 運動会~日東精工アリーナ
- 29日(金)~30日(土) (ぶどう) 野外保育

まもなくやってくる雨の季節…大人はちょっぴり憂鬱になりがちですが、子どもたちにとっては、雨の日ならではの楽しみも…カエルの鳴き声! アジサイの花にカタツムリ…雨の日に履く長靴! 雨上がりの水溜まり! 大きくかかる虹! そして、泥んこあそび! ちょっとした発見や変化を楽しむ子どもたちのように、同じ目線でこの季節を楽しんでみるのもいいのでは? 新たな発見があったり、懐かしい思い出がよみがえってきたりするかもしれませんね!

さて、冬から続いている新型コロナウイルス感染者の増加が収束せず、新年度も2か月が過ぎようとしております。保護者の皆様には度々ご心配とご迷惑をおかけしておりますこと、心よりお詫び申し上げます。こども園では、定期的な園内の消毒、園児・職員・来園者の検温と体調チェック、手指消毒の励行、定期的な換気、食事の場面でのパーテーションの設置など、できる限りの感染予防に努めています。マスクの着用についても、保護者の皆様のご協力により、大人幼児クラスでの着用が定着しています。ありがとうございます。ただ、幼児のマスク着用は、大人のように徹底することが難しく、不完全な状態(鼻がでていたり、時々顎に掛けたり)のこともあるのが現状です。また、これから暑くなっていく夏に向け、戸外でのマスクの着用の是非が取り上げられていますが、まだまだ困難な状況が続きます。

一方で、新型コロナウイルス感染症の流行により、子どもたちの生活も大きく変わり、そのことによる子どもたちの育ちへの影響が心配されています。いろいろな体験の中で、人とかわりながら学び、育つ幼児期に、制限の中で経験ができないことも…子どもの育ちを支える役割を担うこども園として、今後も感染予防と子どもの育ちの両方を保障していくために、検討し、よりよい方法を模索していきたいと考えています。

合わせて、保護者の皆様にも、引き続きお子様の健康管理と、体調に異変が見られた場合(微熱・発熱・咳・嘔吐・下痢など)の受診をお願いいたします。大人のように自分の体調の異変を言葉で伝えられない子どもたちなので、スキンシップと見守りの中であれっ?と感じたときは注意していただき、早めの対応をお願いいたします。

子どもたちが笑顔で、そして元気にのびのびとこども園で過ごせるように…

園長 多田 綾子



## 《あつまれ！きみっこ》食育と保育

5月は田んぼや畑で自然に触れながら、お米や野菜の苗植えを体験しました。自然の恵みに感謝して、お米や野菜の生長を楽しみに育てます！ みんなの心の成長も楽しみです！

### 夏野菜をそだてよう！



『これは何の野菜かな？』  
『みんなでおいしい野菜を育てようね！』

こども園の畑に、きゅうりやピーマン、かぼちゃなど夏野菜を植えました。水やりはその日のお当番さんのお仕事です！



### \*6月のねらい\*

- 0歳児…体調の変化や衛生に気を配り、梅雨期を心地よく過ごせるようにする。
- 1歳児…保育者や友だちとかがわりながら、砂や泥、水の感触を楽しむ。
- 2歳児…保育者や友だちと一緒に、梅雨期ならではの生き物や自然に触れたり、砂、水、泥で遊んだりすることを楽しむ。
- 3歳児…梅雨期の自然に興味を持ち、見たり触れたりして遊ぶことを楽しむ。
- 4歳児…梅雨期ならではの小動物に触れたり、あそびを楽しんだりしようとする。
- 5歳児…梅雨期の自然や気候の変化に気づき、生活やあそびに取り入れようとする。

### 地域の方に支えてもらいながら…

毎日食べているお米や野菜。地域の先生にお世話になって、今年も貴重な体験をさせていただきました。食べる前はどんな形をして、どのように育っていくのか興味津々に栽培を楽しむ子どもたちです。こども園のみんなに美味しい体験をどうもありがとうございました！



苗の植え方を教えてくれた米田さん。

### 毎年恒例の田植え



むずかしいなあ…  
真剣な表情で。

めっちゃあまい!!  
藤原さんのいちご畑でごちそうになりました。

### おいしかったいちご祭り



5月初めには、田んぼの中で思いきり泥んこあそび！ 全身真っ黒!!



### 雨ふりのおさんぽ

雨の日は気分も沈みがちですが、逆転の発想をしてみませんか。小降りならお子さまと一緒に傘をさして、外へ出てみましょう！ いままで気づかなかったことがいっぱいあります！ 傘にあたる雨の音、雨の日のにおい、雨粒がはじける様子、そして水たまりの中をそ〜と歩いてみるのも、おもしろそう！ 雨の日は五感を磨くチャンスです。雨の日のおさんぽ、きっと子どもたちも大喜びのはず！

### おしらせとお願い

#### \*気象警報発令時の対応について

これからやってくる雨の季節は、近年、全国各地で集中豪雨も多発しています。綾部市も平成30年の7月の豪雨では、大きな被害がでました。警報が発令された時は、入園のしおりにも載せていますので、ご確認ください。自宅待機が基本となりますが、状況に応じて受け入れが可能な場合はメールでお知らせいたします。その場合は、警報発令中ということをご考慮し、保護者の判断をお願いします。園児の安全を第一に考え、ご協力をお願いします。

#### \*制服注文について

運動会に向け、制服注文を受け付けます！ 受付期間は、5月25日～6月3日です。購入希望の方は、職員にお知らせください。期間を過ぎての注文はお受けできませんので、ご注意ください。

